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Mission

La mission de la Boîte de Prod est de faire rayonner les
entreprises et organisations qu’elle côtoie. Par notre volet de
création et de production, nous souhaitons mettre en valeur
les entreprises et les aider à prospérer. La Boîte de Prod est
une entreprise de production audiovisuelle qui accompagne
les clients à accroître le rayonnement de leur image et de
leur marque.

Valeurs

Chez la Boîte de Prod nous misons sur l’aspect local, soit encourager,
accompagner et promouvoir les entreprises et organisations d’ici. Notre équipe
opte pour une communication saine, humaine et de proximité avec notre clientèle.
Nous souhaitons également miser sur les forces de chacun des individus avec
lesquels nous avons le plaisir de collaborer, nous croyons que la mise en commun
des idées, des forces et des compétences de chacun est essentielle. La Boîte de
Prod croit également au respect entre individus, entreprises et professionnels; le
respect des idées, des interactions et de la propriété intellectuelle. Finalement,
l’innovation et la créativité sont au cœur de notre entreprise. Ces deux aspects
sont fondamentaux pour mener à bien les projets que nous avons le plaisir de
concrétiser.
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E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e
v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

J'aime m'impliquer dans mon environnement et faire partie du changement ou
des idées mises en place. Je suis présentement impliqué dans mon emploi, à
l'extérieur de mon entreprise, en tant que membre du conseil d'administration
au sein de la Coopérative radio web média des Sources. Je trouve important
d'être au courant des avancées et projets et, lorsque possible, d'y prendre part.
Je suis donc impliquée dans la prise de décision lors des assemblées. Je suis
encore nouvelle sur le marché de l'emploi, donc mes implications sont
principalement dans mon entreprise, La Boîte de Prod, et pour mon employeur.
J'ai tout de même donné de mon temps comme mentor aux Jeux de la
communication, en plus d'y prendre part pendant mes études à l'Université de
Sherbrooke.



J'ai envie de m'impliquer puisque je trouve qu'être membre d'un CA est
enrichissant, d'autant plus dans le domaine des affaires. L'entrepreneuriat
me pousse constamment à développer ma curiosité et à sortir de ma zone
de confort et c'est pourquoi j'ai envie de m'impliquer afin d'appendre de
mes pairs et d'amener un point de vue différent sur l'univers des jeunes
entreprises. Je pense que de vivre cette expérience pourrait beaucoup
m'apporter, tout comme je pense pouvoir contribuer aux futurs projets de
la Jeune Chambre.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke ? 

Étant encore nouvelle au sein de la jeune chambre, je
crois que le volet des rencontres et du développement
de liens interpersonnels entre les membres est un
élément important. Je pense également que faire
connaître la jeune chambre à plus grande échelle
pourrait être grandement bénéfique afin de partager les
ressources et de démontrer tout ce que cela peut
apporter à une entreprise.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Jasmine Grégoire

Je suis une fille de communication depuis toujours. J'évolue dans le
domaine des médias depuis plusieurs années et ayant fait mon bac en
communication à Sherbrooke, je crois avoir des connaissances et
compétences à partager. Le domaine des affaires m'a appris à porter
plusieurs chapeaux, tels que l'administration, la communication
interpersonnelle, la gestion de crises, etc., je peux donc m'adapter
facilement.


